

SAMSTAG, 20. DEZEMBER 1997

**WAZ**

# „Schattenlicht“ zieht bald um

Ab 15. Januar in Horsthausen

„Schattenlicht“ hat neue Räume gefunden: Die Beratungsstelle gegen sexuelle Gewalt an Frauen und Kindern zieht im Januar in die Albert-Klein-Straße 1.

Das evangelische Kreiskirchenamt vermietet sein ehemaliges Pförtnerhäuschen, in dem ein Gruppenraum, ein Ge-

sprächszimmer, ein Kinderzimmer und ein Büro Platz finden sollen. „Inhaltlich bleiben wir vollkommen unabhängig“, unterstreicht „Schattenlicht“-Mitarbeiterin Antonie Brieske. „Der Kirchenkreis tritt nur als Vermieter auf.“

Wie berichtet, war die Beratungsstelle wegen Renovie-

rungsarbeiten im Haus am Wanner Sportpark vorübergehend in einen Container gezogen. Um so zufriedener sind die Mitarbeiterinnen trotz höherer Miete mit der jetzigen Lösung.

Die Räume sollen am 15. Januar bezogen werden. Ab dem 16. Januar gilt die neue Telefon-

nummer **98 11 98**. Unter der alten Rufnummer

läuft dann ein Band. Bis dahin geht die Arbeit am Sportpark weiter.

Interessierte können sich die neuen Räumlichkeiten in Horsthausen am 11. März bei einem Tag der offenen Tür im Rahmen des Programms zum Internationalen Frauentag ansehen.

**Kirchenkreis  
vermietet Räume**

**ei**